

Wählerinitiative Kelsterbach

Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Kelsterbach



An den
Magistrat der Stadt Kelsterbach
über Stadtverordnetenvorsteherin Helga Oehne
Stadtverordnetenbüro/Rathaus
Mörfelder Straße 33
65451 Kelsterbach



Antrag der Wählerinitiative Kelsterbach zum Haushalt 2019

Investition von einer Million Euro um den öffentlichen Raum barriereärmer zu gestalten

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

Im Investitionshaushalt 2019 wird eine Million Euro eingestellt um den öffentlichen Raum barriereärmer zu gestalten.

Begründung:

Eine barriereärmere Gestaltung des öffentlichen Raums soll insbesondere dazu dienen Menschen mit mobilen und kognitiven Einschränkungen, Rollstuhlfahrern und in ihrer Beweglichkeit Eingeschränkten, älteren Menschen mit Rollatoren, aber auch Eltern mit Kinderwagen oder Einkaufenden mit Rollwagen und selbstverständlich Kindern eine verbesserte Teilhabe zu ermöglichen.

Dies wirkt sich unmittelbar auf die Lebensqualität für alle Menschen, die Aufenthaltsqualität im urbanen Umfeld und die Nahmobilität der Beteiligten aus. Die Stadt Kelsterbach führt voraussichtlich im Jahr 2019 den vom Land Hessen geförderten "Nahmobilitäts-Check" durch. Es ist bereits jetzt absehbar, dass der Nahmobilitätscheck eine Reihe von Handlungsempfehlungen und notwendiger Maßnahmen erarbeiten wird.

Durch die Bereitstellung der Investitionsmittel wird die Voraussetzung geschaffen, dass die Maßnahmen auch umgesetzt werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Bruno Zecha